



---

## LAZOS DE AMOR EN EL EVANGELIO

Texto: Romanos 1:8-15

---

### INTRODUCCIÓN

El evangelio no solo solo crea un vínculo de amor entre nosotros y Cristo sino además entre nosotros y la iglesia de Cristo.

La pregunta es: ¿Cómo mostramos que amamos la iglesia en la práctica?

Hay 5 maneras **sencillas pero contundentes** como Pablo nos enseña este pasaje que podemos mostrar amor por la iglesia de Cristo.

---

### 1. DANDO GRACIAS A DIOS POR ELLA (GRATITUD) – Verso 8

---

Pablo siempre encontraba algo bueno de las iglesias a las que escribe no importa lo precaria que pudiera estar la situación de una iglesia. (excepción la epístola a los gálatas)

Es más beneficioso, y productivo, y edificante para la iglesia cuando enfatizamos las evidencias de gracia que cuando estamos todo el tiempo simplemente señalando los problemas.

Antes de hablar de los problemas demos primero gracias por lo bueno. Pablo daba gracias a Dios públicamente.

En este caso como Pablo no había estado en medio de ellos, y no los conocía en persona, él no puede hablar de primera mano de como Dios estaba obrando con ellos, pero les habló del testimonio que había escuchado acerca de ellos donde quiera que iba.

---

### 2. ORANDO POR ELLA (ORACION) – Verso 9

---

Note que no era una simple oración casual cuando se acordaba una vez al año, la que Pablo elevaba por los Romanos, sino que dice que... **sin cesar hacia mención de ellos siempre en sus oraciones.**

Es una tremenda prueba de amor a la iglesia que usted participe de los tiempos de oración y que ore de manera personal por ella.



### 3. ESTANDO PRESENTES (PRESENCIA)

---

Pablo expresa en este pasaje al menos 3 veces su deseo e intención de visitarlos... v.10, 13, 15. La biblia nos muestra en muchos textos el valor de la presencia del hermano: Pr. 27:17, 2 Cor 7:6, 2 Ti 4:9ª

Pablo está pidiendo a Dios que **pueda ir a Roma desde hace** mucho según lo que nos muestra esta carta y su deseo y sus planes eran poder...

- Ir pronto v. 15.
- Tener un próspero viaje v.10.
- Y para tener algún fruto entre ellos (v.13).

Pablo eventualmente llegó a Roma...

- Pero fue varios años después, no unos meses como él esperaba.
- Llegó no con un viaje prospero, sino que viajó preso y en un viaje muy tortuoso que incluyo hasta un nafragio y varias veces hasta el punto de fallecer.
- Y llegó no para poder ministrarles directamente a ellos en la iglesia como quería sino para estar en arresto domiciliario en lo que se le pasaba causa ante el César.

Pero la respuesta de Dios será siempre mejor que la que nosotros queríamos.

- Es precisamente porque Pablo no había podido ir a pesar de haberlo deseado mucho fue escribió esta carta a los romanos.
- A través de todos los tropiezos que tuvo el viaje Dios obró milagrosamente lo cual vindicó el llamamiento apostólico de pablo he hizo que la gente que viajara con el fuera mucho más receptivo a su mensaje.
- Y aunque no pudo llegar a ministrar a la iglesia propiamente donde ellos se reunían, pudo predicar la palabra y más importante aún, porque estaba preso escribió las famosas 4 epístolas de la prisión.

---

### 4. POR MEDIO DE LA MINISTRACIÓN MUTUA (MINISTERIO) – Versos 11-12

---

Pablo no deseaba ir solo para estar en medio de ellos y verles las caras, aunque eso es importante, el deseaba ir para usar sus dones y talentos dados por Dios para ministrarlos, y además ser ministrados por ellos.



NTV- **"<sup>11</sup> Pues tengo muchos deseos de visitarlos para llevarles algún don espiritual que los ayude a crecer firmes en el Señor. <sup>12</sup> Cuando nos encontremos, quiero alentarlos en la fe pero también me gustaría recibir aliento de la fe de ustedes."**

---

## **5. POR MEDIO DEL EVANGELISMO (Versos 13-15)**

---

Si realmente amamos la iglesia deseamos verla crecer y florecer. Deseamos que más personas sean salvas y se integren.

Pablo presenta este deseo de ganar algunos para Cristo allí como una deuda. V. 14. Tenemos una deuda de predicar el evangelio a todos. Un ejemplo de esto en el AT: los 2 leprosos que estaban en la puerta de samaria cuando el sitio por parte de siria.

---

## **CONCLUSIÓN**

---

Hoy hemos visto que el evangelio no solo crea en nosotros un vínculo de amor con Cristo sino también con su iglesia.

Hoy hemos visto 5 maneras como expresamos ese amor por la iglesia:

- Reconociendo la gracia de Dios y dando gracias públicamente.
- Orando con y por los miembros de la iglesia.
- Apoyando con nuestra presencia las actividades y servicios de la iglesia.
- Ministrando y siendo ministrados por nuestros hermanos en la iglesia.
- Formando parte del evangelismo y las misiones para salvación de las almas y el crecimiento de la iglesia.